

Männergesangverein erfreute die Brucker Senioren



Der Männergesangverein Bodenwöhr hat die Bewohner des Seniorenheims in Bruck besucht, in dem auch Bodenwöhrer Bürger ihren Lebensabend verbringen. Im Foyer trugen die Sänger bekannte Volkslieder und Schlager vor. Die Zuhörerplätze waren gut besetzt und auch einige Zaungäste aus Bodenwöhr und Bruck ließen sich das kleine Konzert (Foto: Albert Gleixner) nicht entgehen. Mit dem Sängerspruch „Aus dem Bodenwöhrer Tal“ startete der Verein den Reigen. Chorleiter Bernhard Schmidhuber moderierte. Zu hören gab es bekannte Titel wie „La Paloma“ und „Aber dich gibt's nur einmal für mich“. Speziell für die Bodenwöhrer durfte das „Bodenwia-Lied“ nicht fehlen. Das Schlusslied „Schad is, dass schon zum Hoimgöih is“ sollte das Konzert beenden. Wegen des anhaltenden Applauses sang der Chor als Zugabe das Vereinslied.







